

Simon Bucher

piano

Simon Bucher naît en 1980 à Berne en Suisse et fait ses études à la Haute école des arts de sa ville natale auprès d'Erika Radermacher et de Tomasz Herbut. Après avoir obtenu avec mention ses diplômes d'enseignement en 2001 et de soliste en 2003, il complète ses études par des concerts donnés avec l'orchestre symphonique de Berne, l'orchestre de chambre de Suisse et l'orchestre de chambre de Sofia.

Les master-classes qu'il suit ensuite auprès de Ruben Lifschitz, Klaus Hellwig, Milena Molova, Béla Sikki et Irène Schweizer lui sont encore autant d'impulsions formatrices.

Simon Bucher est boursier et lauréat de divers concours suisses comme le Prix de la Fondation Friedl Wald, le Prix d'encouragement 2001 des concerts ORPHEUS, le Prix de l'Association Suisse des musiciens; il a été également double lauréat de la Fédération des Coopératives Migros (« le pourcentage culturel ») et de la Fondation Emst Göhner.

Lors du 10ème Concours International Johannes Brahms à Pörschach, il reçoit le prix du meilleur accompagnement au piano. Suit en 2005 le prix de l'Académie musicale de Villecroze, qui lui permet de suivre une master-classe auprès de Dalton Baldwin ainsi que de donner une série de concerts en France.

Simon Bucher s'est produit avec succès dans divers pays européens en tant que soliste, accompagnateur de lieder ainsi qu'en formation de musique de chambre. Outre son activité dans le domaine de la musique classique, il se consacre intensivement aux domaines du jazz et de l'improvisation, jouant dans différentes formations de jazz et de funk ou donnant des récitals improvisés.

La presse bernoise note : « De quelle vie, de quel entrain dans le jeu et de quels moyens d'exécution il dispose ! Avec Simon Bucher, on a l'impression que la musique est créée sur le moment. Il se forme là une personnalité qui retrouve l'essence même de la musique. »

Simon Bucher achève avec mention en 2005 un master d'interprétation du lied auprès d'Erwin Gage à la Haute école de musique de Zurich et se consacre depuis avec passion à ce domaine. En duo avec le baryton-basse Dominik Wörner, il est entre autres l'invité de concerts comme The Next Generation à Dortmund, Les Amis du lied de Zurich ainsi que du Festival de Piano de la Ruhr en 2007.

Simon Bucher donne des cours d'interprétation du lied à la Haute Ecole des Arts de Berne depuis l'hiver 2008.

Février 2009